

FOYER



Foto: Mark Nolan

«SPEDITION» IN THUN, DAS HOTEL MIT DEM WELTWEIT SCHÖNSTEN INTERIEUR

Die Überraschung war riesig: Am 12. Mai räumte ein kleines, feines Thuner Boutique-Hotel in Paris den Architektur- und Kultur-Preis «Prix Versailles» der Unesco für die weltweit schönste Hotel-Inneneinrichtung ab – und setzte sich damit gegen 70 Hotels, Geschäfte und Restaurants weltweit durch. Seither ist die «Spedition» in Thun, die im ehemaligen Speditionsgebäude der Gerberkäse AG untergebracht ist, keine Unbekannte mehr in der Welt des Hotel-Interieur-Designs. Verantwortlich für das Innenleben des 3-Sterne-Superior-Hauses mit seinen 15 Zimmern zeichnet das Design-Duo Erik Nissen Johansen und Alexandra Lebelte von der Agentur Stylt Trampoli in Göteborg. Die schwedischen Designer hätten es verstanden, dem historischen Gebäude ein ästhetisches Innenleben zu verpassen, das seine Besucher immer wieder aufs Neue fasziniert, zeigt man sich in der «Spedition» stolz über die Auszeichnung.

fee

speditionthun.ch



Minja Yang, Deputy Director of the World Heritage Center (Zweite v. l.), überreicht den «Prix Versailles» den Inhabern und Designern der «Spedition»: Günter Weilguni, Erik Nissen Johansen und Alexandra Lebelte sowie Daniel Mani und Manfred Weilguni (v. l.).



Fotos: Patrick Beeriswy/Cestaltungsraum 42



Freude herrscht im Zürcher Baur au Lac

Auch in diesem Frühling trafen sich Schweizer Hoteliers im Zürcher Luxushotel Baur au Lac, um auf die Gewinner des in der «SonntagsZeitung» publizierten Hotelratings von Karl Wild und das von der «SoZ» ausgezeichnete «Hotel des Jahres» anzustossen. Das Rating gibt es auch als Buch: «Die 150 besten Hotels der Schweiz 2017/18», Werd & Weber Verlag. Mehr Bilder und Infos:

htr.ch/hotelrating